

Bull. Soc. belge Géol.	T. 86	fasc.4	pp. 191	1 ph.	Bruxelles 1977
Bull. Belg. Ver. Géol.	V. 86	deel 4	blz. 191	1 f.	Brussel 1977



JEAN DE ROUBAIX

Membre de notre Société depuis 1931, Jean de Roubaix s'est éteint le 14 mai 1977.

Au cours d'une carrière scientifique féconde dans un centre de recherches industrielles, et par la suite également, Jean de Roubaix cultivait les Sciences de la Terre en véritable amateur; aimant sa science, il n'en négligeait aucun aspect.

Le spécialiste qui creuse son sillon perd progressivement l'intérêt pour tout ce qu'il croit ne plus le concerner. Jean de Roubaix a su toujours garder la curiosité et de voir sur le terrain et de s'informer par la lecture assidue d'ouvrages récents.

Il aimait parcourir chaque année une région de la Suisse, souvent en compagnie de notre confrère le Professeur A. Lombard et, l'hiver venu, il nous faisait la recension de manuels fondamentaux.

Depuis 1969, il siégeait au Conseil d'Administration de notre Société où il défendait nos intérêts avec fermeté. Son commerce et sa courtoisie étaient empreints d'une distinction dont nous conserverons longtemps le souvenir.

A. DELMER.